

Fecha:31-01-2025Pág.:18Tiraje:91.144Medio:Las Últimas NoticiasCm2:156,0Lectoría:224.906Supl.:Las Últimas Noticias Segunda Edición - ChileVPE:\$857.720Favorabilidad:№ Definida

Tipo: Noticia general

Título: Bienes Nacionales advirtió riesgos por compra de casa de Allende



Bienes Nacionales advirtió riesgos por compra de casa de Allende

Nuevos antecedentes revelan que La Moneda fue advertida de los problemas comunicacionales que iba a generar la millonaria compra de la casa del exmandatario Salvador Allende a su familia. Según Ciper Chile, funcionarios del Ministerio de Bienes Nacionales, incluida la exministra Marcela Sandoval, alertaron sobre los riesgos políticos y comunicacionales de un negocio con una secretaria de Estado y una senadora, como lo es Isabel Allende. Sandoval expresó sus preocupaciones a Leonardo Moreno, asesor presidencial, quien aseguró que el problema era solo comunicacional y que Presidencia se encargaría de eso, dejando a Bienes Nacionales con la parte técnica. En una segunda reunión con distintas autoridades, se discutieron alternativas como donaciones o cesiones de uso. Inicialmente, La Moneda negó haber recibido advertencias formales, pero luego evitó responder, argumentando que hay una investigación penal en curso.